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演題：「ＡＩ（人工知能）がもたらす社会変革」 

講師：朝日大学法学部（兼）大学院法学研究科教授 

平田 勇人 先生 

        
２月９日 大垣フォーラムホテル 

                  参加者：４１名 

 挨拶をする       司会進行を務める     講師紹介をする      講師へお礼を述べる 

  川瀬知哉会長       西松恭伸例会副委員長   臼井俊治例会委員長     近沢正副会長 

ＡＩと人間     田中 真奈美 

 アマゾンの物流センター、株取引、自動運転などＡＩによって、合理的、効率的に生産性も向上し、

労働人不足が解消され人間が働かない社会、逆に職が奪われていくことを想像していました。しかし、

ＡＩの導入により、物事の推測、判断基準の見える化、情報の蓄積、人間の力では出来ないことを様々

な角度からサポートされ、人間の暮らしやビジネスがより豊かに進化していくことを学びました。今

後、ますます多様化していく社会環境の中で、単一的な考え方にならず、個性を認め合い、許し助け

合ってすべての人がイキイキと暮らせる社会づくり、もっとも人間らしい、曖昧な感覚を大切にし推

し量る想像力を鍛えて、私たち自身の価値観によって社会を作りだしている事を自覚し、ＡＩとのかかわり方を考え次の世

代に引き継いでいけるようにしていきたいと思います。平田先生、役員の皆さま。本日は、貴重なご講演をありがとうござ

いました。感謝。 
ＡＩが与える影響  清水 裕雅 
 よく耳にする「ＡＩ」という言葉ですが、その意味をあまり理解していなかったので、興味深く聞

かせて頂きました。 

 冒頭、ＡＩによって、消える仕事として、「簿記・会計・監査の事務員」が紹介されました。ＡＩに

よって消える仕事として「税理士」を謳うものがあったので、このことは知っていましたが、先生の

紹介した言い方がより正確だと思いました。なぜなら、その後に紹介された、「ＡＩが発展しても残る

仕事」のキーワードとして「ホスピタリティ」「マネジメント」「おもてなし」「クリエイティブ」「リ

ーダーシップ」を挙げられたからです。膨大なデータから認識、推論することができるＡＩですが、経営・税務の相談や税

法の適用判断は、まだまだ人でないとできないと思います。 

 ＡＩが社会に入り込んでくるのは間違いないですが、アンテナを張って、自身の仕事にどう活用するかを考えていきたい

と思います。平田先生、ありがとうございました。  
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司会進行を務める      議案を提起する 

大橋誠治歴代     川瀬知哉第５３年度会長 

総会員数８０名のうち本人出席者４３名、委任状出席者５名、書面表決出席者２４名、過半数を満たしており

会則２５条により総会が成立しました。 

第一号議案 

第五十四年度会長・副会長承認の件  提起者：第五十三年度会長 川瀬知哉 

 第五十四年度会長  近沢正 第五十四年度副会長 足立貴保 

賛成４２名、委任状出席者賛成５名、書面表決出席者賛成２４名、合計賛成７１名により、承認されました。 

 第二号議案 

創立五十五周年記念事業準備委員会委員長・副委員長承認の件  提起者：第五十三年度会長 川瀬知哉 

  創立五十五周年記念事業準備委員会委員長  北野英樹 

  創立五十五周年記念事業準備委員会副委員長 足立貴保  

賛成４２名、委任状出席者賛成５名、書面表決出席者賛成２４名、合計賛成７１名により、承認されました。 

第５３年度２月特別総会 

第５４年度会長に承認された近沢正会員 

第５４年度副会長、及び、創立五十五周年記念事業準備委員会副委員長

に承認された足立貴保会員 

創立五十五周年記念事業準備委員会委員長に承認された北野英樹会員 

研修の団体である大垣青年重役会の会長になるということは、最も研修ができる立場

であると述べ、会長である１年間で自分をさらに成長させたいと話しました。また、第

５４年度における会の運営への協力をお願いしつつ、挨拶しました。 

自身が第５０年度に会長を務めたため、その時の経験を生かしたいと話し

ました。また、第５５年度は自分が卒業する年度であるため、ＯＪＢでの最

後の役職を務め上げたいと挨拶しました。 
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 乾杯の挨拶をする         講師を囲む会員たち       締めの挨拶をする 

松本正平歴代                         加納浩二直前会長 

代わる代わる講師を囲み、例会で学んだことを踏まえた質問が飛び交いました。大変有意義な講師を囲む会

となりました。                        場所：がぶや    参加者：３２名 

 

 

司会進行を務める      挨拶をする       会の主旨説明をする      乾杯の挨拶をする 

説田裕高会員副委員長    川瀬知哉会長       杉野辰彦会員副委員長   北野英樹アドバイザー 

会員候補の発表をする   会員候補の発表をする   会員候補の発表をする   会員候補の発表をする 

 杉野辰彦会員副委員長   渡邊雅大研修戦略委員長   加藤肇広報副委員長   青木信秀広報副委員長 

会員候補の発表をする   会員獲得への思いを語る   会員委員長時の経験を語りつつ            

 説田裕高会員副委員長   小川真人会員委員長     挨拶をする、近沢正副会長 

講師を囲む会 

新入会員情報交換会 

と き：平成３１年２月１２日 

ところ：居酒屋花子 

参加者：２４名 
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北野 英樹会員   岐阜新聞にバレンタインの和菓子として「チョコいちご餅」と「しょこら羊羹」を紹介し

ていただきました。 

上野 和幸会員   ３月１日より大垣商店街、第９回まちゼミが行われます。各個店が専門性を活かした面白

い講座をたくさん行いますので是非受講してみてください。 

吉田 光利会員   加藤肇会員に手伝ってもらい、当社が開発したリボン袈裟の商標の申請をし

ました。無事に登録されることを祈っています。 

 

小林 一嗣会員   所属している岐阜県損害保険代理業協会の広報のため、ギフＦＭの番組に出演致します。

２月１５日金曜日、午後６時１０分頃、久世良輔さんの番組にて５分ほどお話させていただ

きます。皆様宜しければお聞きください。 

加納 浩二会員   長男が本日無事に２歳になりました。お父さん抜きでお祝いされています。 

渡邊 雅大会員   ２月６日無事第４子が産まれました。元気な男の子です。今まで以上

にがんばります。 

 

 

北野 英樹会員   ５５周年記念事業準備委員会の委員長、副委員長に承認していた 

足立 貴保会員  きありがとうございました。精一杯務めさせていただきます。 

足立 貴保会員   第５４年度副会長にご承認いただきまして誠にありがとうございます。 

近沢 正会員    第５４年度会長にご承認いただきありがとうございました。身が引き締まる思いです。 

川瀬 知哉会長   ２月例会及び特別総会に多数の方のご出席ありがとうございました。皆様のおかげをもち

まして無事に終えることができました。５３年度はこれから後半戦に入り、様々な行事を予

定しております。引き続きＯＪＢ活動へのご理解とご協力よろしくお願い致します。 

２月ドネーション 

お知らせ 

３月例会 

と き：平成３１年３月９日（土） 

    １８：３０～２１：００ 

ところ：大垣フォーラムホテル 

講 師：リコージャパン株式会社 

柴田 彰 先生 

演 題：「もうここまで来ている未来 

 話題のＲＰＡの今」 

※第５３年度の３月例会は、会員企業の関係

者の方にもご参加いただくことが可能です。

詳しくは役員までお問い合わせください。 

 

土屋顧問を囲む会 

と き：平成３１年３月２５日（月）１８：３０～２０：３０ 

ところ：末廣  

不破郡関ケ原町６０３－４ 

会 費：１５，０００円 

３月例会講師を囲む会 

と き：平成３１年３月９日（土）２１：３０～２３：３０ 

ところ：和伊酒 ＤＥＥＲＡ （デーラ）  

大垣市高屋町４－４９ レインボービル１Ｆ 

会 費：３，５００円 


